

Schützengesellschaft Amerang e.V.

Informationen zur aktuellen Situation

Die Corona-Pandemie hat das allgemeine Vereinsgeschehen sehr beeinträchtigt, so auch unsere Schützengesellschaft. Der im Jahr 2019 fertig gestellte neue Schützenstand mit den elektronischen Schießständen konnte leider nur kurz genutzt werden und musste nach Vorgabe der Regierung trotz umfangreicher Hygienemaßnahmen den Betrieb einstellen. Die Vorstandschaft des Vereins bedauert diese Maßnahmen sehr und hofft, dass die Infektionszahlen deutlich sinken und wir unserem Schießsport wieder nachgehen können. Wenn auch nicht mehr in dem früher bekannten Ablauf, sondern unter Einhaltung vorgegebener Einschränkungen.

Ein Schießabend, egal ob nur Übungsschießen oder ein Preisschießen, lebt im Verein nicht nur vom sportlichen Wettkampf, sondern auch vom gemütlichen Zusammensein im Schützenstüberl, um sich über diese oder jene Ergebnisse oder Erlebnisse auszutauschen. Die hohen Teilnehmerzahlen z.B. beim Vereinspokal- oder Gemeindepokalschießen zeigten ja auch, dass ein Schützenverein ein gesellschaftliches Ereignis ist und gut angenommen wird.

Wenn unser 1. Schützenmeister Markus Kopp stimmungsgewaltig die Ringe und Teiler oder andere wichtige Dinge verkündete, war die Aufmerksamkeit geweckt und der Applaus für einen guten Treffer oder eine hohe Ringanzahl für den betreffenden Schützen gewiss. Dies alles konnte leider seit mittlerweile einem ganzen Jahr nicht mehr stattfinden. Wir hofften sehr, dass nach Jahresbeginn 2021 Lockerungen erlaubt werden und wir wenigstens ein paar Schießen durchführen könnten.

Nach den z.Zt. vorliegenden Infektionszahlen ist jedoch vorläufig an keinen Schießbetrieb zu denken. Die Vorstandschaft erwägt deshalb, die Schießsaison nicht vorzeitig und ohne Abschluss zu beenden, sondern die übliche Sommerpause für Übungs- oder einige Preisschießen zu verwenden, falls möglich.

Wir möchten auch an alle Mitglieder appellieren, dem Verein weiterhin treu zu bleiben und auch unsere Jungschützen sollen wieder aktiv am Vereinsleben teilhaben können.

In diesem Sinne wünschen wir allen ein Frohes Osterfest und bleibt´s gesund.

Die Vorstandschaft der Schützengesellschaft Amerang e.V.